

令和2年4月8日（水）

新2・3年生保護者の皆様

枚方市立招提中学校
校長 森 隆裕

新転任校長あいさつ

春暖の候、保護者の皆様には、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。平素は、本校教育活動にご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、この度、枚方中学校校長より、招提中学校校長に着任しました、森隆裕（もり たかひろ）と申します。どうぞ、よろしく願いいたします。

私は招提中学校に勤務することが今回で3度目になります。1984年に新任教員として、2007年には教頭として、そして今回、校長として着任いたしました。教員生活の中でも3度も同じ学校に勤務することに大きな縁を感じています。この縁のある招提中学校で、保護者、地域の皆様のお力をいただきながら、全力で子どもたちのために教育を推進していきたいと考えています。ご支援・ご協力をお願いいたします。

また、保護者の皆様におかれましては、日々報道されております新型コロナウイルスによる被害の拡大等により、ご不安な日々を過ごされていることと存じます。現在、枚方市教育委員会と連携し、情報交換を行っているところであります。新たな情報が入りましたら、その都度、ミルメール、学校ホームページ等でご連絡させていただきます。何卒、趣旨をご賢察のうえ、ご理解・ご協力をお願いいたします。